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（ ）午前１０時４５分 開会

〇議長（山本留義） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下宗一郎市長登壇）

〇市長（宮下宗一郎） 各一部事務組合の現況と経過について、その概要をご

報告申し上げ、協議の参考に供したいと存じます。

最初に、一部事務組合下北医療センターについてでありますが、昨年11月

28日開会の組合議会第25回臨時会に提案され、可決及び承認されました３議

案２報告についてご説明いたします。

まず、議案第８号 一部事務組合下北医療センター特別理事の設置及び給

与等に関する条例の一部を改正する条例についてでありますが、これは、特

別理事でありますむつ総合病院長の期末手当の支給割合を改定したものであ

ります。

次に、議案第９号 一部事務組合下北医療センター職員の給与に関する条

例の一部を改正する条例についてでありますが、これは、青森県人事委員会

の勧告に鑑み、職員に適用される給料表及び勤勉手当の支給割合を改定した

ものであります。

次に、議案第10号 青森県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体数

の増加及び青森県市町村総合事務組合規約の変更についてでありますが、こ

れは、同組合の構成団体として青森市を加入させること及び共同処理する事

務のうち市町村税等滞納整理に関する事務に青森市を加えることから、同組

合を組織する地方公共団体数の増加及び規約の変更をするためのものであり

ます。

次に、報告第８号及び報告第９号についてでありますが、これらは、損害

賠償の額を定めることについて及び平成26年度一部事務組合下北医療センタ

ー補正予算でありまして、むつ総合病院で発生した医療事故に係る損害賠償

金の支払いに急を要したため専決処分したものであります。

なお、11月１日後の医師の異動についてでありますが、現在まで行われて

おりませんので、特に申し上げる事項はございません。

次に、下北地域広域行政事務組合についてでありますが、昨年11月28日開

会の組合議会第52回臨時会に提案され、可決されました４議案についてご説

明いたします。

まず、議案第17号及び議案第18号についてでありますが、これらは一部事
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務組合下北医療センター議案第９号及び議案第10号でご説明申し上げたもの

と同様のものであります。

次に、議案第19号 平成26年度下北地域広域行政事務組合一般会計補正予

算についてでありますが、これは、給与改定及び職員の配置換え等に伴う人

件費の増減調整に伴う補正が主なものであります。

次に、議員提出議案第１号 下北地域広域行政事務組合手数料徴収条例の

一部を改正する条例の一部を改正する条例についてでありますが、これは、

昨年９月25日開会の組合議会第101回定例会に提案され、可決されました下

北地域広域行政事務組合手数料徴収条例の一部を改正する条例の規定による

処理施設へのごみの搬入に係る手数料の改定について、段階的に引き上げる

こととしたものであります。

以上、各一部事務組合の現況と経過の概要をご報告申し上げた次第であり

ます。

〇議長（山本留義） ただいまの市長の報告及び各一部事務組合の現況につい

て質疑ありませんか。横垣成年議員。

〇２番（横垣成年） １点だけお願いします。

下北医療センターのほうのむつ総合病院に透析センターという報道をされ

た件についてちょっと何点かお聞きさせていただきたいと思います。

この透析センターは、新聞の報道によりますと、2016年度中のオープンを

目指すと、総工費は４億円から６億円程度を見込むと、ただし建設場所は現

時点では未定と、こういう内容の報道でありますが、その前に下北医療セン

ターのほうでは９月議会が開かれて、その中では市長のほうから病棟の改築

が必要だと、築後37年を経過していて、耐震診断において現行耐震診断基準

を満たしていないというのが判明したということで入院病棟の建て替えも急

がれると、そして本年度中に基本方針を定めて、平成27年度以降に具体的な

事業計画を策定する予定というふうになっております。これがベースとなっ

ているのですが、これにこの透析センターというのがプラスされるというこ

とでありますが、そこでお聞きしたいのですが、この議会にも透析センター

については何も説明をされていないという中で、議会に説明する前になぜこ

ういう形でマスコミに発表したのかというのをお聞きしたい。

、 、 、そして ２点目ですが 病棟をそれこそつくるというふうな計画があって

そして病棟と別々につくるのか、それとも病棟と一緒になった形での計画で

進むのかというのも全く不明確だというところをどのように考えるかという

のをお聞きしたい。

そして、このむつ市への財政の影響、この財政への影響はどういう形にな
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るのかというのもちょっとお聞きしたいなというふうに思います。この透析

センターに関してです。

そして、私が一般質問でお聞きしたのでありますが、財政が大変厳しいと

いうところで、やっぱり財政計画をしっかりつくって、そしていろんな事業

を進めていくという答弁をもらったのでありますが、この透析センターは、

そういう意味では財政計画というのとリンクされた形で、これがマスコミに

発表されたものかどうかというのもお聞きしたいというふうに思います。

以上です。

〇議長（山本留義） 市長。

〇市長（宮下宗一郎） お尋ねは４点ほどあったと思いますが、一つ一つにつ

いてお答えさせていただきます。

議会の前に発表したという話ですけれども、これは当然平成27年度の下北

医療センター議会の中で議論をしていただく内容だというふうに思っていま

すので、これから議会の中で議論していただきたいなというふうに思ってお

ります。

それから、病棟と別々でやるのかという話、あるいはむつ市への財政の影

響、あるいはこれからの財政計画とのリンクというお話については、当然そ

ういったことも考えておりますけれども、下北医療センターの議会の議論の

中でやらせていただきたいと思います。

〇議長（山本留義） 横垣成年議員。

〇２番（横垣成年） この全員協議会というのは、下北医療センターのほうで

議論させていただきますという答弁ではちょっと困るのです。今市長が考え

ている現状をここで報告し合うという形でこの全員協議会という形がとられ

ているので、私が聞いて、それを全てまた下北医療センターのほうで議論さ

せていただきますというと、全然質疑応答のやりとりができないという形に

なりますので、市長の考えをやっぱりきちんと述べてもらいたいなというふ

うに思います。

しかも、下北医療センターのむつ市の財政への影響というのは大変大きな

ものがありますから、そこも含めてしっかり答弁してもらわないと、我々む

つ市の議会の中で、本来下北医療センターのほうの議論ができない分、やっ

ぱりここできちんと答弁してもらわないと困るということになっております

ので、ぜひ市長、そういう前提で答弁してもらいたいなというふうに思いま

す。

再度お聞きいたしますが、これはやっぱり病棟と別個にもう計画されるも

のか、それともきちんと病棟とリンクされた形で市長としてはイメージとし
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て提案したものかどうかというのもお聞きしたい。

それと、やっぱり財政です。財政計画をきちんとつくって、こういう何億

という事業がいきなりぼんぼんぼんと出てくると困るなというふうに思って

いるのです。財政が厳しい、厳しいと言いながら、その一方では何億という

事業がいきなり出てくると。こういう形の財政運営を逆に今までやってきた

がために財政がおかしくなったということも言えると私は思いますので、き

ちんと財政計画ができたうえでこういう発言がなされたのか、それともない

状態でこういう発言をされたのかということも答弁お願いしたいなと思いま

す。

〇議長（山本留義） 市長。

〇市長（宮下宗一郎） まず、この場で答弁するかどうかというお話からお話

をさせていただきますけれども、下北医療センターの議会に提案する前の今

状況でありまして、そういったタイミングの中で、この場で全てそこで議論

すべきことをやるというのは、私はその下北医療センターの議会のほうをむ

しろ軽視することにつながるのではないかというふうなことで考えていると

いうことがありますから、答弁を差し控えさせていただきますということで

申し上げています。これは、私が市長に就任してから今回３回目の議会にな

りますけれども、全員協議会の場では繰り返しそのようなことで答弁をさせ

ていただいているというふうに認識しています。

それから、中身についてですけれども、病棟と別個にやるのかとか、財政

計画との関係はどうなっているのかということは、私自身もこれしっかり考

えてやらせていただいていますので、それは下北医療センターの議会の中で

しっかりと答弁をさせていただきます。

以上です。

〇議長（山本留義） 横垣成年議員。

〇２番（横垣成年） どうも今の答弁を聞くと、余り財政計画を念頭に置いた

。 、形でこういうマスコミに発表はしていないなというふうに思います しかも

土地もまだ決まっていないというふうな形で、安易にこういうのを発表する

べきでない。やっぱり混乱をする原因をつくると思うのです。それこそこう

いうのを発表して期待される方が大変多くいると思うのです。それを発表し

て、それこそ３年も４年もたっても全然実現しないということになったら、

逆に市長、これは大変なマイナスイメージですよね。だから、そういう意味

では、こういうものを発表するのであれば、しっかりとどこの場所に建てる

とか、そういうのもきちんと計画を、そこまで言える段階でしっかりまず議

会のほうに、下北医療センターのほうに発表して、そしてマスコミのほうに
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。 、報道するという形をとってもらいたいなというふうに思います ここは強く

やっぱりそういう形で、それこそまた財政計画もしっかりとつくったうえで

こういうのも発表してほしいと、これは強く要望しておきたいなというふう

に思います。

以上です。

〇議長（山本留義） ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（山本留義） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。

以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（山本留義） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午前１０時５９分 閉会
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